

Message du Prélat (19 mars 2018)

"Aujourd'hui particulièrement, avec toute l'Église, nous contemplons Joseph, cet homme juste et fidèle" : une invitation du Prélat dans un message à l'occasion de la fête de saint Joseph.

19 mars 2018

Saint Josémaria considérait toujours avec émotion la simplicité et la grandeur de saint Joseph : sa vie, celle d'un « artisan de Galilée, un homme comme tant d'autres », fut

intimement liée à celle de Jésus et de Marie. Il découvrait dans la figure de Joseph les traits de ceux qui se savent appelés par Dieu à vivre avec Lui leur vie de chaque jour, avec tout ce qu'elle comporte, y compris les surprises et les soucis. Saint Joseph habitait sous le même toit que Dieu. Nous penserons peut-être que cela ne fait guère de lui « un homme comme tant d'autres ». Pourtant, n'est-ce pas nous qui disons : « Seigneur, je ne suis pas digne de te recevoir » ? Et Il entre chez nous, si nous le lui permettons. Et il lui suffit d'une parole pour nous guérir (cf. Mt 8,8).

Aujourd'hui particulièrement, avec toute l'Église, nous contemplons Joseph, cet homme juste et fidèle. Confions-nous à son intercession, afin qu'il nous aide à répondre chaque jour à l'immense amour de Jésus-Christ, en lui ouvrant les portes de notre maison, de notre cœur. Et que cette réponse nous pousse

toujours davantage à servir les
autres, à répandre la joie de
l'Évangile.

Rome, le 19 mars 2018

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-cm/article/message-du-
prelat-19-mars-2018/](https://opusdei.org/fr-cm/article/message-du-prelat-19-mars-2018/) (5 avr. 2025)